

## 北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和4年7月6日）

令和4年7月6日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

### 1 報告

- (1) 警察協力功労者等及び優良警察職員表彰式の実施
- (2) 熊によるハンター負傷事案の発生
- (3) 令和4年度北見方面通信指令・無線通話技能競技会の開催
- (4) 白バイ隊員による安全運転講習会の実施結果
- (5) 夏の交通安全運動の実施
- (6) 安全・安心オホーツク総決起大会の実施
- (7) 北見方面警備隊による訓練の実施
- (8) 女満別空港及び林-ツク紋別空港不法侵入対応訓練の実施
- (9) 災害警備本部設置訓練の実施結果

### 2 委員からの発言等

- (1) 警察協力功労者等及び優良警察職員表彰式の実施に関し、「表彰される方々の日頃からの活動について感謝しています。」「こうした表彰式は、職員のモチベーションの向上につながる良い式典だと思いますので、よろしく願います。」との発言があった。
- (2) 令和4年度北見方面通信指令・無線通話技能競技会の開催に関し、「競技会を実施することは、副次的に職員間のコミュニケーションも良くなると思います。」「競技会の開催について、実戦に役立てられるよう成功を祈念しています。」との発言があった。
- (3) 白バイ隊員による安全運転講習会の実施結果、夏の交通安全運動の実施及び安全・安心オホーツク総決起大会の実施に関し、「白バイ隊員は、バイク乗りの憧れの存在だと思います。そうした方から、直接講習を受けられる機会はとても良いことだと感じます。」「今回、得られた要望等は、次回の講習に活かしてほしいと思います。」「交通安全運動などについて、継続して取り組んでいくことで交通安全への意識や防犯意識の向上につながると思いますので、地道に続けてほしいと思います。」との発言があった。
- (4) 北見方面警備隊による訓練の実施、女満別空港及びオホーツク紋別空港不法侵入対応訓練の実施、災害警備本部設置訓練の実施結果に関し、「管轄するエリアが広いことから、迅速に対応できる体制を構築してほしいと思います。」「各種訓練を重ね、職員が怪我をすることのないようにすることも大事なことだと感じます。」「災害警備本部の設置が遅れると、初動対応の遅れにつながるため、訓練を重ねてほしいと思います。」との発言があった。

### 3 決裁等

- (1) 運転免許行政処分について決裁した。
- (2) 公安委員会議事録等について決裁した。